
2019年6月14日（金）　12：30～13：30

司会者：小野田　真代さん

ソング：「手に手つないで」「四つのテスト」

卓上花：アムストロメリア

ニコボックス報告：亀島　深里さん

親睦活動委員会：恒川　憲一君

■会長：横山　真喜男
■幹事：杉山　淳一
■クラブ会報：小林喜司男・服部敦・丸山光夫
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日
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　◆　クラブフォーラム事業報告

　親睦活動委員会・ロータリー情報委員会・青少年奉仕委員会・国際奉仕委員会
　社会奉仕委員会・職業奉仕委員会・ＳＡＡ・会計・副会長兼クラブ奉仕委員長
　幹事・会長エレクト・会長

■　会長挨拶 ■ 出席報告横山　真喜男会長 小野内　宣行君

53名

40名

■ 幹事報告 ■　今月のお祝い杉山　淳一幹事

42名

　6名

　8名

87.50%

5月17日　第2997回例会
90.00％

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1
TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

【 No.855 2019/6 第2例会 】

第3001回例会

2018-2019年度RIテーマ：

「インスピレーションになろう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリーを！」

1. 本日例会終了後、本年度理事会を会議室にて行います、

また川本18：00～より歴代会長会議を行います。

2.  3000回記念例会に参加できなかった会員の方へ、お土産

を用意しましたのでお持ち帰りください。

3. 6/21(金)親睦夜間例会を、すず岡18：30～行います。

4.  本年度報告書用原稿を提出宜しくお願い致します。

5. 7/5 11：00～新会員レクチャーを行います、該当されます

方には案内を配布いたしましたので出席ください。

6. 7/12例会終了後に、第１回 21-22年度ガバナー準備会議を行います、該当されます方には案内を配布いたしました。

7. 雑誌委員会より 今月のロータリーの友は、各自でお読み頂きますよう宜しくお願い致します。

会員誕生日 １名

婦人誕生日 ８名

結婚記念日 １組



■　親睦活動委員会

■　ロータリー情報委員会(研修委員会)

■　青少年奉仕委員会
 

神谷　明文君

青山　竜也君

恒川　憲一君

本年度も安城学園高等学校のインターアクトクラブの活動を中心にサポートをさ

せていただきました。７月の第2760地区インターアクト年次大会にはじまり、８月の

オーストラリアへの海外派遣研修、そして１０月のワールドフードフェスタなど全ての

イベントで大成功となりました。

また、来年度はアマンダ以来となる交換留学生が安城ロータリークラブに在籍する

予定であり、ますます青少年奉仕が盛んになることが予想されます。

これもひとえに安城学園の先生方、地区出向の奥田さんはじめ安城ロータリーメン

バーの方々のご支援の賜物です。１年間ありがとうございました。

委員(副) 奥田法行・大見 宏

本年、会員皆様のご協力により、ロータリー情報委員会は次のような活動を行ってきました。

1．日本のロータリークラブの「祖」である、米山梅吉記念館でたくさんの会員の

参加を得て、移動例会を行った。

平成30年3月30日(金)に、会員約30名の参加を得て、「安城ロータリークラブ

創立60周年記念米山梅吉記念館移動例会」を実施しました。

例会終了後には、米山翁の足跡を辿る数々の写真・記録を拝見し、彼の偉大

さを痛感しました。そして、ロータリースピリットに触れ、これからの活動の糧に

したいと決意しました。

2．ファイヤーサイドミーティングの実施。

平成30年3月16日に、入会3年未満の会員を主体に、「ファイヤーサイドミーティング」を

実施しました。出席会員が全員3分間スピーチをおこない、「ロータリーへの思い」「仕事への取り組み方」

「奉仕の精神について」等等様々な思いを披露しました。会員相互の親睦と信頼を醸成する貴重な時間と

なりました。

委員(副)冨岡里美・福田雅美

本年度の親睦活動委員会は、会長方針のもと会員、ご家族、地域の方々との

親睦を深めていける事業を企画してきました。会員の皆様、特に委員会メンバー

の皆様には多大なご協力を頂き、無事終えることができました。

1. 七夕例会 2018年7月27日（金） 七夕親善大使の三人をお招きしました。

2. クリスマス会員家族親睦例会 2018年12月9日（日）

マリオットアソシアホテルで１２２名の参加で盛大に開催されました。

3. 花見例会 2019年3月31日 岡崎ニューグランドホテル

4. 親睦夜間例会 2019年6月2１日（金） 最終例会は、すず岡で開催

5. その他の運営

① ビジターの歓迎 ② 新入会員の歓迎 ③ 毎月の誕生日、結婚記念日祝いの発表 ④ ゴルフ部会への協力

至らぬ点が多々ありましたが、横山会長はじめ、杉山幹事、親睦活動委員会のメンバー、会員の皆様に心より感謝申し

上げます。

委員(副)恒川憲一 ･竹内通裕・磯貝廣治・深津正則



■　国際奉仕委員会

　

　

■　社会奉仕委員会

■　職業奉仕委員会

　

■　会場監督（Ｓ．Ａ．Ａ）報告

　

岩井　春次君

石川　徳重君 

辻　隆士君

永谷　文人君

今年度、国際奉仕委員会の事業は横山会長の思い「インドネシアの子供達へラ

ンドセルを贈る」計画をスタートしました。６月には安城市校長会に参加し「各家庭

に眠っている６年間愛用したランドセル」を集るためのご強力をお願いして廻り、７

月、８月と会員の皆さんで回収、梱包、発送を行いました。

そして１０月には現地インドネシア デアバサール小学校を訪問し、４５０個のランド

セルを全生徒ほぼ全員に贈ることが出来ました。また「子供達の笑顔」をご協力し

てくださった皆様にも届けることが出来ました。

ありがとうございます、感謝します。

委員(副)市川 護・内藤教恵

本年度の社会奉仕委員会は身近で地道な活動の継続性を重視して例年活動し

ている事業を継続して参りました。

①RCC少年野球サークルへの協力

②環境保全530運動と油ヶ渕清掃活動への協力

項目②につきましては例年5月中旬～下旬に「明中クリーン活動in油ヶ渕」とした

明祥中学校の活動を支援しております。中学校から天候が安定しないため本年

度は例年時期に開催されず時期を秋とされる旨の連絡がありました。関係者様と

相談のうえ対応したいと思います。

③地域社会の優れた活動に対する顕彰と協力

北明治福祉委員会を表彰させていただきました。

会員の皆様と委員の皆様のご理解とご協力に感謝致します。

委員(副)磯貝廣治・野村繁雄・神谷明文

職業奉仕と倫理の観点からすべての職業の基礎に奉仕の理念、奉仕の心、

思いやりの心をもって事業の実践に際し、常にそれを併せ遂行する。

ロータリーの活動の目的は、自らの職業を通じての倫理運動である。

このことを踏まえて職業奉仕を考え、ロータリアンとして意見交換を行う例会

を企画してまいりました。

・2018年10月19日に地区職業奉仕委員長の鋤柄喜彦様をお招きしロータリ

ーの職業奉仕とはという内容で卓話をしていただきました。

・2019年6月7日の3000回記念例会では、移動職場例会として、長野県の

伊奈食品工業株式会社様に訪問し塚越寛最高顧問の講演を拝聴いたしました。

1年間ご指導、ご協力ありがとうございました。

委員(副) 奥島正衛・寺部 暁

本年度は「規律のなかにも融和性のある例会」の実践を目指し活動をしてき

ました。目的は達成できたと思います。皆様のご協力に感謝致します。



■　本年度会計報告

　

■　クラブ奉仕委員会

　

■　幹事報告

　

■　会長エレクト

　

神谷　研君

副会長・クラブ奉仕委員長　藤井　英樹君

杉山　淳一君

寺田　孝司君

本年度は、会員の減少により、会費収入は当初予算額に比べ減収となりました。

しかしながら、各委員会において支出の節約に努めていただき、それに加えニコ

ボックスへの多大なご協力のお陰で、次年度への繰越金は、ほぼ前年度からの繰

越金に匹敵する金額を計上できました。

会員の皆様には、会務の適正な運営にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

本年度、副会長およびクラブ奉仕委員長を拝命し、会員各位のご協力を得て

無事に務めを果たすことが出来ました。心より感謝申し上げます。

横山会長は、会長方針として交流と親睦に重点をおかれ、クラブ事業に対し真摯

に取り組まれ敬意を表します。会長のお人柄が随所ににじみ出た、明るく、楽しい、

充実した一年間でした。

私は副会長として大してクラブのお役には立てませんでしたが、例会で会長代理

を務めるなど重要な任務も経験させていただきました。また、数回、近隣クラブの

慶事に、会長の名代として出席し、各クラブの会長さんと歓談する貴重な機会を

与えていただき感謝致します。

クラブ奉仕担当の各委員会には、それぞれ工夫を凝らした事業を誠実に取り組んで戴きました。例会実質100％

出席達成もその一つです。一方、会員増強は喫緊の問題です。まず各人が自覚し、クラブ全体で取り組む課題か

と考えます。

一年間ご協力ありがとうございました。

本年、安城RCの幹事として多くの事を学ばせて頂いたと同時に、会員の皆さんの

温かいご指導により無事に一年を終えることができました。本当にありがとうござい

ます。

印象に残る事業として、「インドネシアにランドセルを」「3000回例会 伊那食品訪

問 塚越寛氏講演」がありました。そして、横山会長の方針でもある「親睦」を通して、

三河安城RCとの交流会を3回開催するができました。とても和やかな雰囲気のなか

素晴らしい交流ができました。

ただし、会員増強については思うように進まず成果を残すことができませんでした

が、次年度への情報提供はしっかり行ってまいります。

一年間 本当にありがとうございました。 感謝

本年度の横山会長方針は安城ロータリーが今後の充電期間の年として親睦に

重点を置いて活動され、他のクラブとの親睦は近年になく盛況で大変勉強になり

ました。次年度も充電期間として分区、地区のリーダー輩出年度に向け「健康」を

テーマにした活動を予定しております。会長エレクトとしての１年間の経験を活かし、

会長職を全う出来ますよう頑張る所存です。会員皆様の温かいご指導、ご鞭撻を

よろしくお願い申し上げます。



■　会長報告

　

横山　真喜男君

2018～2019年歴史と伝統ある我が安城ロータリークラブの舵取りを任され、

いろいろとありましたが終えることができますのも会員皆様のご協力の賜物と

感謝申し上げます。

本年度は親睦に力を置き例会以外の交流の場を増やそうと二か月に一度の

割合でお楽しみ懇親会を６回開催しました。併せて子クラブの三河安城クラブ

にも声掛けして、４回の交流を持つことができました。また、西尾ＫＩＲＡＲＡクラ

ブとは麻雀とゴルフで交流を持ち、西尾クラブとは麻雀で交流しました。

国際奉仕では財団の補助金を使いインドネシアの子供たちに市内中学生から

寄付してもらったランドセル４５０個を贈呈でき子供たちの笑顔をたくさんもらいました。

会員増強は残念ながら４人の退会者を出してしまい目標には至りませんでしたが未来に続く候補者も若干名出

来ており、次年度以降に成果が出るものと考えます。

任期最後の６月に不覚にも体調を崩し一泊二日のゴルフ旅行と今期メインイベントの一つである３０００回例会に

も欠席をし、大変皆様にはご迷惑をお掛けしました。申し訳ございませんでした。


